
 

 

議会報告と意見交換会報告書 

                                 平成２９年８月２日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 矢田松夫 

 

平成２９年６月定例会議会報告と意見交換会の実施状況について下記のとおり報告い

たします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２９年 ８月 １日（火）  １０：００～１１：２０ 

 

２ 開催場所  

         埴生公民館    

  

３ 参加人数（市民） 

              ５ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 矢田松夫 ）（ 小野 泰 ）（ 河野朋子 ）（ 杉本保喜 ） 

（ 山田伸幸 ）（ 大井淳一朗 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

① 民生福祉常任委員会     （ 小野 泰 ） 〔司会〕（ 矢田松夫 ）  

② 一般会計予算決算常任委員会 （ 河野朋子 ） 〔記録〕（ 大井淳一朗 ） 

（３） 地域公共交通について意見交換   （ 杉本保喜 ） （ 山田伸幸 ） 

 

 



 

 

 

６ 主な質問・意見・提言 

＜民生福祉常任委員会＞ 

① 空き家に関する個人情報の取り扱いはどうなるのか。 

［回 答］ 

  委員会では特別踏み込んでいない。空家等対策協議会でこれから協議される。 

② 空き家に関する情報を公表するなど、利活用についてどうしていくのか。 

    ［回 答］ 

  空き家のマッチングなど利活用について進めるよう求めていく。 

③ 空き家の解体費用について行政が援助してくれるのか。 

［回 答］ 

  空家等対策協議会でこれから決まっていく。 

④ スズメバチの巣の撤去を行政で担ってほしいが、どうか。 

［回 答］ 

  公道に面した所以外は、敷地内の所有者が撤去することになる。 

 

＜一般会計予算決算常任委員会＞ 

① 厚狭公民館跡地は市有地か。そこを職員の駐車場にしてもよかったのでは。 

［回 答］ 

      市有地であるが、売却する方向であるとの報告を受けている。 

② 市の職員から駐車料金を徴収すべきではないか。 

［回 答］ 

  議会としても今後検討していきたい。 

③ 土地開発公社所有の土地を坪単価いくらで売却するのか。 

［回 答］ 

     価格についてどうこう言えないが、適正な価格で売却されるものと考える。 

 

＜産業建設常任委員会＞ 

① デマンドタクシーへ移行した場合、ねたろう号などは廃止されるのか。 

［回 答］ 

      両者は別々の交通手段である。必ずしも移行により廃止されるものではない。 

② 福田地区の方の路線バス利用の実態を教えてほしい。 議員からの質問 

［回 答］ 

  小学生がスクールバスの代替手段として利用している。大人は主に車を利用 



 

 

  している。 

 

＜意見・提言＞ 

① 住所変更の際、空き家の処分・運用についてヒアリングすると良いと思う。 

② 埴生から市民病院への直行バスを復活してほしい。 

③ 「中央病院前」というバス停の表示を変えてほしい。 

④ 公共交通は「便数が少ないから利用しない」だけであって「利用が少ないから

省く」ものではない。もっと利用促進を呼びかけるべきである。 

⑤ 山陽地区のバス利用者はほとんどいない。現状を踏まえた交通体系を考えてほ

しい。 

⑥ 公共施設の建設に関する議案審議が長引けば、工期を短縮せざるを得ない。 

議会もコスト意識をもって対応してほしい。 


